

# Wujudkan Kenyamanan Belajar, Pemkot Tangsel Bangun Gedung Baru SDN Pamulang Barat

Suhendi - [TANGSEL.INDONESIASATU.CO.ID](http://TANGSEL.INDONESIASATU.CO.ID)

Jul 3, 2024 - 06:25



TANGSEL – Wali Kota Tangerang Selatan (Tangsel) Benyamin Davnie, menegaskan komitmen Pemerintah Kota Tangsel dalam meningkatkan akses dan kualitas pendidikan, serta memberikan rasa nyaman belajar mengajar di seluruh wilayahnya. Selain bantuan pendidikan, Pemkot Tangsel juga gencar melakukan pembangunan gedung-gedung baru hingga penambahan ruang kelas

di sekolah-sekolah negeri yang ada.

"Pendidikan berkualitas adalah investasi jangka panjang untuk masa depan anak-anak kita. Dengan adanya tambahan ruang kelas baru ini, kita berharap akses masyarakat terhadap pendidikan semakin terpenuhi," ujar Benyamin dalam peresmian gedung di SDN Pamulang Barat, Selasa (02/07/2024).

Benyamin berharap bahwa peningkatan akses pendidikan tidak hanya tentang jumlah sekolah, tetapi juga kualitas lingkungan belajar yang disediakan. Hal ini supaya kondusif dan mendukung perkembangan karakter serta kapasitas siswa.

Tidak hanya itu, Pemerintah Kota Tangsel pun siap mendukung penuh generasi muda Pamulang Barat untuk lebih siap menghadapi masa depan.



"Dengan adanya peningkatan akses dan kualitas pendidikan, kami berharap generasi muda Pamulang Barat dapat lebih siap menghadapi masa depan. Pendidikan yang baik adalah kunci untuk menciptakan masyarakat yang lebih cerdas, berkarakter, dan siap berkontribusi bagi kemajuan kota ini," tambah Benyamin.

Dalam kesempatan yang sama, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Tangerang Selatan, Deden Deni turut mengungkapkan optimisme dan harapan terhadap peningkatan akses dan kualitas pendidikan di Pamulang Barat.

Hal ini terbukti dari akses belajar-mengajar yang pada awalnya terbagi dalam dua shift, pagi dan siang. Dengan penambahan ruang kelas ini membuat guru dan murid tidak perlu lagi belajar-mengajar dua shift.

"Kami ucapkan terima kasih atas nama pihak sekolah, atas pembangunan gedung SDN Pamulang Barat yang semula hanya 7 kelas, jadi ini sekolah 2 shift pagi dan siang. Setelah dibangun tambahan 8 kelas, jadi alhamdulillah maksimal

semuanya, masing-masing jenjang 3 rombongan, semuanya dapat ruang dan semuanya masuk pagi," jelasnya.

Peresmian gedung baru SDN Pamulang Barat ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Pemerintah Kota Tangerang Selatan dalam meningkatkan kualitas pendidikan dan memastikan setiap anak mendapatkan akses pendidikan yang layak.

Dengan dukungan dari semua pihak, kata dia, diharapkan SDN Pamulang Barat dapat menjadi contoh sekolah yang berhasil dalam menciptakan generasi muda yang unggul dan berkarakter.

"Kami di SD Pamulang Barat ini bekerja dengan penuh harapan. Secara tidak langsung, ini mempengaruhi kualitas pendidikan. Mudah-mudahan SD Pamulang Barat diberikan lingkungan yang sesuai dengan kebutuhan, bisa menjadikan anak punya karakter, punya komitmen, dan punya kapasitas yang dibutuhkan untuk mencapai masa depannya. Itu salah satu definisinya dari pendidikan yang berkualitas," tambahnya. (Hendi)